

Polizei stoppt jugendlichen Autofahrer

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 22. April 2015 um 10:04 Uhr

Da kommt ganz schön was zusammen:

Jugendlicher (17) fährt ohne Führerschein im „ausgeliehenen“ BMW mit gestohlenen Kennzeichen durch Bad Oeynhausen

Mittwoch 22. April 2015 - Bad Oeynhausen (wbn). Das gibt Ärger. Ein 17 Jahre alter Jugendlicher ist in der Nacht zum Dienstag einer Polizeistreife aufgefallen – er saß am Steuer eines BMW, war mit dem Wagen in Bad Oeynhausen unterwegs.

Bei der anschließenden Überprüfung stellte sich dann nicht nur heraus, dass der 17-Jährige keinen Führerschein hatte, auch war er ohne Zulassung und Versicherungsschutz mit dem Auto unterwegs. Die Kennzeichen waren der Polizei im Oktober vergangenen Jahres als gestohlen gemeldet worden. Dazu versuchte der Jugendliche durch falsche Angaben seine Identität zu verschleiern.

Fortsetzung von Seite 1

Anschließend gab er an, den BMW von einem Bekannten ausgeliehen zu haben.

Die Polizei ermittelt nun auch gegen diesen Bekannten, hat das Auto beschlagnahmt.

Nachfolgend der Polizeibericht aus Minden:

Polizei stoppt jugendlichen Autofahrer

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 22. April 2015 um 10:04 Uhr

„Jede Menge Ärger mit der Polizei hat sich ein 17-jähriger Mindener in der Nacht zu Dienstag in Bad Oeynhausen eingehandelt. Eine Polizeistreife stoppte um kurz nach Mitternacht auf der Eidinghausener Straße einen BMW. Hinter dessen Steuer saß der Jugendliche. Als die Beamten seine Personalien feststellen wollten, versuchte dieser zunächst seine Identität zu verbergen, indem er falsche Angaben machte. Damit scheiterte er jedoch. Ebenfalls geklärt werden konnte, dass der 17-Jährige nicht im Besitz der erforderlichen Fahrerlaubnis ist.

Damit jedoch nicht genug der Verkehrsverstöße. Der Wagen war weder zugelassen noch versichert. Die angebrachten Kennzeichen waren zudem nicht für den Pkw ausgegeben und seit Ende Oktober vergangenen Jahres als gestohlen gemeldet. Die Polizisten stellten das Auto umgehend sicher. Den BMW will sich der 17-Jährige eigenen Angaben zufolge von einem Bekannten ausgeliehen haben. Die Polizei ermittelt nun auch gegen diesen Mann.“